
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0051/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Sporthalle Finthen (gem. CDU, SPD,GRÜNE,FDP,ödp) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1.  Welche konkreten Schritte haben Sie hin zur Realisierung der Halle seit dem 30. 

Oktober 2012 unternommen? 

 

 Ende Oktober 2012 hat sich der Ortsbeirat Finthen in einem acht Punkte um-

fassenden Antrag u. a. dafür ausgesprochen, dass seitens der Stadt Mainz an 

der jetzigen Stelle des Bürgerhauses Finthen, eine neue Sporthalle, die auch 

kulturell nutzbar ist, errichtet werden soll. Zudem wurden Finnzierungsvorschlä-

ge vorgelegt.  

 

 Die Verwaltung hat daraufhin mit dem Ortsvorsteher in einem gemeinsamen 

Termin vor Ort die Vorschläge erörtert und weitere Einzelheiten hinterfragt. 

Mittlerweile ist das Stadtplanungsamt mit der baurechtlichen Prüfung der Vor-

schläge befasst. Darin eingebunden ist auch das Liegenschaftsamt im Hinblick 

auf eine mögliche Vermarktung und damit auch der Finanzierung.  

 

 

2. Wie sehen Ihre Überlegungen und Planungen aus für einen zeitnahen Baube-

ginn der  

 Halle? 

 

 Die Frage der Planung und dem Baubeginn hängt zwangsläufig von der Fra-

ge der Finanzierbarkeit ab. Die Finanzmittel sind nach wie vor im städtischen 

Haushalt eingestellt. Allerdings wird für deren Freigabe auch weiterhin die Zu-

stimmung der Aufsichtsbehörde benötigt. Diese Zustimmung wird nur erteilt 

werden können wenn entsprechende Refinanzierungsmöglichkeiten der Bau-

kosten aufgezeigt werden können.   

 Insofern sind zunächst die Ergebnisse der möglichen Vermarktungsmöglichkei-

ten einzelner städtischer Grundstücke abzuwarten (siehe Frage 1). Erst da-

nach kann in die Realisierungsphase eingetreten werden.  

 

 

3. Wie werden Sie der geforderten Einbindung des Ortsbeirates in die zu treffen-

den Entscheidungen nachkommen? 

 

 Der Ortsvorsteher steht in ständigem Kontakt mit der Verwaltung und wird 

über weitere Verfahrensschritte auf dem Laufenden gehalten. Sobald in die 

Realisierungsphase eingetreten werden kann, werden dem Ortsbeirat die Pla-

nungen vorgestellt.  



 

Mainz, 01.02.2013 

 

gez. 

Günter Beck 

Bürgermeister 


